

166+ KLIMASCHUTZ

## Spezielle Schulstunde bei Kerzenlicht am Gymnasium Friedberg in Gossau: «Bitte achtet darauf, dass ihr die Blätter nicht abfackelt»

Das Licht ist aus, kein Internet, keine Heizung: Das haben 160 Schülerinnen am Freitagmorgen erlebt. Dafür gabs Kerzenschein, heissen Punsch und Wähe in der Pause und die Erkenntnis, «dass ohne Internet nichts läuft».

Gabriela Hagen

10.12.2022, 05.00 Uhr

Jetzt kommentieren

Merken

Drucken

Teilen

166+ Exklusiv für Abonnenten



Die Schülerinnen und Schüler des Friedberg erlebten den Unterricht einen Morgen lang bei Kerzenschein.

Bild: Arthur Gamsa

Kurz vor acht Uhr morgens trudeln die Schülerinnen und Schüler tropfenweise auf dem Schulgelände des Gymnasiums Friedberg in Gossau ein. Es ist dunkel und frostig kalt, die Jugendlichen sind dick verummmt. Es herrscht ein reges Verkehrsaufkommen, die Elterntaxis laden ihre Schützlinge aus. Etwas an diesem Morgen ist anders als gewohnt: Das Schulhaus ist komplett dunkel. Lediglich ein paar Kerzen beleuchten den Eingangsbereich schwach. «Wir haben einen Stromausfall», informiert Stad Wormli. Anleiters der Schulleitung: «Alle Handys für hier aus! Twitter

Abonntent:innen der Zuger Zeitung können den Artikel in voller Länge [hier](#) lesen.